

春雪の中 事八日の行事行わる

まつ白な雪が一面をおおつた
二月八日、「事八日」「事始」
の行事とされる小川台の村祈念
と虫生の御大般若が行われまし
た。

御大般若

パンツ一枚にさらし巻きの若者達が、広済寺本堂から大般若経の入った六つの箱を担ぎ地区内全戸を駆けて回りました。縁側からたびはだしのまま上がり玄関から外へ出ることで家が清められるとされ、又、家人が一番箱の下をくぐると今年も無病息災でいられるというもので



担ぎ手は膚をピンク色に染め、

絶好のマラソン日よりに恵まれ、中国からの招待選手九人を含む一、〇一六人がそれぞれの部門で優勝を目指して頑張りました。

女子フルマラソン一位から三位まで、男子の部でも四位と、中団選手の活躍が見られました。

町内からも、木戸の山内勇さんと長塚の秋葉精一さんがフルマラソンに参加、順調なペース

時おりちらつく雪の中に「よいさよいさ」との勇壮な掛け声を響かせていました。

村祈念

地元消防の若人達が大国神社に集り、「せんどうもうせ」「まんどうもうせ」と唱えながら社殿の周囲を回った後、獅子をまとめて各戸を清めて回りました。

日ごろ頭の痛い人は、この獅子にかんでもらうと治り、小児はかんの虫もなくすこやかに成

長すると伝えられているため、どこの家でも頭をパックリかんでもらう風景が見られました。

おじやまします

日吉小学校

二月十三日、日吉小学校の防

災訓練におじやました。

消防署の方が指導にあたり、

三階から救助袋を使っての避難

訓練、消防車の装備等について

の説明、校庭での消化訓練など

が行われました。

「救助袋は少し怖わかった」「消火器が重くてなかなかうまく消せなかつた」など訓練の感想を話していました。

中國選手権マラソン大会

二月二日、第三十八回千葉県

陸上競技選手権マラソン兼第九回光町ロードレース大会が、役場前を起、終点として行われました。



元気いっぱい 少年少女ミニバスケットボール大会

二月五日、町体育館で第五回

少年少女ミニバスケットボール

大会が行われました。

「毎日暗くなるまで練習したよ」と話す選手たち、チームワークもなかなかのもので、会場狭しと元気いっぱいのプレーを見せていました。



男子の部

優勝 南条小学校
準優勝 東陽小学校

優勝

日吉小学校
準優勝 南条小学校

優勝

日吉小学校
準優勝 南条小学校

女子の部

優勝 南条小学校
準優勝 東陽小学校

優勝

日吉小学校
準優勝 南条小学校

優勝